

地域おこし協力隊だより Vol.7

こっちゃんのイベントの話



9月は東京で全国のふるさと納税イベントが実施されました。日本中の自治体がひとつの会場に集まって、オシャレだったり、おもしろかったり、美味しそうだったり、ゆるキャラもたくさん集まって、とってもにぎわいます。そんな中、もちろん松浦市だって負けてはいられません！喜んでいただけるように、興味を持っていただけるように、そして応援していただけるようにスタッフも松浦松之介も全力で頑張りました。

そして今月は大阪のイベントに参加予定。たくさんの人に松浦市を知っていただき、応援してくださるように、全力でPRしてまいります！でも、大阪の方の突っ込みは厳しいから、ちょっとビクビク…



小高 秀二 (こだか・しゅうじ)
東京都出身。歴史と旅が好きすぎて、全都道府県を歩きまわり、ご縁を得て昨年10月から松浦市に協力隊として移住。趣味は、楽しいことなら何でも！

松浦に来て2年。 人生が変わった「出会い」。



松浦市に移住した2015年10月1日。あの頃は、移住してこんなに人生が変わるなんて想像もしませんでした。暮らしとは何か。食べる意味。働く意味。家族の大切さ。自然の美しさ。人生において大切ないろいろを松浦の方々から学んでいます。

とくに、働き方については、家族や親友が驚くほど変わりました。福岡で働いていた頃は仕事が全てで休むことすら怖くてできなかった私。今は、きちんと休むからこそ、考えられることやできることがあるんだなど感じるようになりました。

一度しかない人生。価値観はそれぞれだと思いますが、私は松浦での暮らしを選んで本当に良かったです。日々感じる暮らしの魅力、これからも伝えていきたいと思っています。



宮田 友香 (みやだ・ゆか)
福岡市で13年広告制作プロダクション勤務。一昨年10月、松浦市に協力隊として移住。市の魅力発信を担当。(旧姓・中村)

松高だより

■体育祭

9月3日に体育祭を行いました。天候にも恵まれ、各種競技で熱戦が繰り広げられました。

今年は「Everyone Winner～全員主役～」のテーマのもと生徒中心に6月から準備を進めました。新種目も多く、新鮮さあふれる体育祭となりました。

【競技結果】

総合優勝：B (青)
パネル：B (青)
フェスタ：A (赤)



■松鵬祭 (文化祭)

9月9日に松鵬祭 (文化祭) を行いました。今年は、「エンジン～円陣～」をテーマに、舞台発表や展示、演奏、食物バザーなどが行われました。

また、今年も商業科の模擬店舗「松得」が開店し、松浦をはじめとした物産が販売され大盛況でした。

松高の行事は「生徒が主役」です。秋の祭典も生徒会を中心に生徒が輝きました。



